



Asociaciones civiles de Veracruz sienten el respaldo de Sergio Gutiérrez Luna desde la Cámara de Diputados

Fundadoras de asociaciones civiles dedicadas a ayudar a niños con heridas por quemaduras, ancianos en situación vulnerable y personas con Síndrome de Down coincidieron en que el reconocimiento entregado en la Cámara de Diputados, promovido por el legislador Sergio Gutiérrez Luna, es un aliciente para continuar desarrollando sus actividades de solidaridad social.

http://www.terceralinea.com/asociaciones-civiles-de-veracruz-sienten-el-respaldo-de-sergio-gutierrez-luna-desde-la-camara-de-diputados-la-nobleza-de-los-veracruzanos-permite-solidarizarse-con-las-personas-que-mas-lo-necesita/